

Le président Díaz-Canel souligne l'engagement des jeunes en faveur de Cuba



La Havane, 3 avr (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, s'est dit mercredi honoré d'avoir l'opportunité de partager avec les membres de l'Union des Jeunes Communistes qui ont été décorés dans le cadre du XIIIe Congrès de cette organisation.

Sur le réseau social X, le président a déclaré que les personnes décorées la veille avaient des mérites extraordinaires dans leurs études, leur travail, leur vie familiale et également dans leur communauté.

Des garçons et des filles qui sont un exemple pour nous tous. Des #personnes qui s'additionnent où qu'elles soient, a-t-il déclaré dans son message.

Mardi dernier, le chef d'État cubain a dirigé la cérémonie de remise du drapeau d'honneur de l'Union des jeunes communistes de Cuba (UJC) à dix centres remarquables du pays caribéen.

À cette occasion, il a également décerné l'Ordre Julio Antonio Mella à des militants pour leurs mérites extraordinaires dans les études, le travail créatif ou la défense des intérêts de la jeune génération.

Au cours de la cérémonie, plus de 30 jeunes travailleurs ont également reçu la médaille Abel Santamaría Cuadrado pour leur attitude révolutionnaire et leurs mérites exceptionnels.

De même, la médaille José Antonio Echeverría a été décernée à environ huit étudiants qui se sont distingués par leurs études et leurs recherches.

Le 12ème Congrès de l'UJC se tiendra jusqu'à demain avec la participation de quelque 400 délégués et d'une centaine d'invités, sous le slogan "Créez votre bonheur". (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351294-le-president-diaz-canel-souligne-lengagement-des-jeunes-en-faveur-de-cuba>



Radio Habana Cuba